

大橋ピアノ教室「クリスマスミニコンサート」事業紹介書

2020年3月29日に発表会をする予定でしたが、新型コロナウイルスの影響で3月予約の他の行事の方たちが次々とキャンセルされ残るは私の教室のみとなりホールの返金措置もあったのでやむなく5月4日に延期することになりました。

その時までは5月になればコロナも終息とする信じていて・・・新年度がスタートしましたが、小学校や中学校なども休校のまま、ついにホールが休館になってしまいました。

もうダメだと思い保護者の皆様に相談してお部屋の中でご希望の方を募りご家族様だけの演奏会をすることにしました。



教室内の様子「あすなろたちの2台のピアノコンサート」の様子



世界を旅して・・・「ハワイ」のウクレレの演奏

何か子供たちに演奏会をして発表の場を・・・と思い念願のクリスマスミニコンサートを開催しました。いつもでしたら、教室内でするミニコンサートですが、小グループに分けても密になってしまいますのでどこか良い所をさがしていましたが、さざなみホールが空いていました。

当日、消毒、検温をホール入口でさせていただき、体調もお伺いしました。

換気に関しては、ホール全開で演奏をさせていただき感染予防のため、ご自分のこどもさんとグループの方のみをご覧くださいました。

幸い、さざなみホールは500席ですので、隣のご家族とは前後の間をあけて座っていただきましたがご家族お二人と定めず、ご親族様（祖父母まで）はご来場を許可しましたので、この一年ほとんど孫の活躍を見る事の無かった祖父母の方々には大変お喜びいただけたようでした。

